

## Eröffnung der bi-lingualen Ausstellung im Rathausfoyer



Am vergangenen Sonntag eröffnete Bürgermeister Daniel Tybussek die bi-linguale Ausstellung anlässlich der Verschwisterungsfeierlichkeiten mit unserer Partnerstadt Saint-Priest. Im Beisein von Bürgermeister Gilles Gascon und weiteren Gästen aus Saint-Priest bildete diese Veranstaltung auch gleichzeitig den Abschluss des offiziellen Programms der Verschwisterungsfeierlichkeiten. Die Ausstellung im Rathaus bleibt noch bis zum 7. Juli im Foyer des Rathauses geöffnet und kann in den Zeiten Montag bis Donnerstag von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr und 14.00 Uhr bis 16.00 und Freitags von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr besucht werden. Der Besuch ist selbstverständlich kostenfrei.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)